

あったか通信 夏号

発行日 令和7年7月

発行元 千歳市地域学校協働活動本部 協働活動コーディネーター

水泳学習はじまりました

6月第3週から各小学校にて水泳学習がはじまりました。

今年度も水泳ボランティアとして多くの方がご支援くださっています。今年度新たに支援校が増え、見守りの重要性も高まり、多くの支援の手が必要になってきております。

ボランティアの皆さま、プールに入っただけの補助支援、プールサイドでの見守り等、暑い中ご苦労様です。

熱中症対策をしっかりしながら、体調に十分気をつけて9月中旬まであります水泳ボランティア支援をよろしくお願いいたします。



千歳第二小クラブ活動支援

千歳第二小学校では、5月から今年度のクラブ活動が始まりました。

4~6年生が10月までの全5回、地域で活動されている方々に指導していただきます。時間も60分と長くなり、新たにバスケットボールクラブと手品クラブが加わり、全部で12クラブとなりました。

縄文クラブでは勾玉作りに悪戦苦闘！紙やすりで角を削って丸みをつける作業はとても根気が必要で、一生懸命削って磨き色付けした作品は、個性豊かな唯一無二の物が出来上がりました。指導者のみなさんには、お忙しい中またお暑い中、指導していただきありがとうございます。最終回までよろしくお願いいたします。



高台小書写(俳句)支援

高台小学校では、三尾さんによる書写の授業支援がおこなわれました。3年生は初めての書写の授業で、筆のおろし方から最後の片付け方まで学びながらの全3回で、最後には[二]を書き上げました。小筆を使って名前も入れ、人生初の毛筆の作品を仕上げました。色々な工夫を取り入れた授業、皆集中して頑張りました。ご支援ありがとうございました。



各校総合学習(大豆)支援

北斗ふれあいサークルのボランティアの方たちによる、総合学習での大豆育成の支援が、6月からはじまりました。今年度は5校の小中学校で支援されます。自分たちで育てた枝豆を秋に大豆として収穫し、冬には自家製の味噌作りをします。当日は各校保護者の方の手伝いもあり、無事に終わることができました。収穫できるまでの害獣対策もしてくださり、年間を通してのご支援ありがとうございます。(写真は北斗中学校と信濃小学校での支援の様子です)



🎵 日の出小裁縫ボランティア支援 🎵

6月下旬、日の出小学校の5年生の教室では、地域の裁縫ボランティアによる支援活動が行われました。家庭科の学習の一環として行われたこの取り組みには、ボランティアの方が参加し、子どもたちの手縫いの練習を丁寧にサポートしました。

教室では、児童が針と糸を手に真剣な表情で取り組む姿が見られ、ボランティアの方は一人ひとりの机を回って手元を見ながら優しく指導。分からない箇所はその場で教え、時に励ましの声もかけるなど、温かい交流が広がっていました。

児童たちは、「うまく縫えるようになった!」「手を添えてくれて分かりやすかった」と笑顔で語っており、学習面だけでなく人とのつながりの大切さも感じられるひとときとなりました。学校と地域が協力して学びを支えるこのような活動は、子どもたちの豊かな成長に大きく貢献しています。

地域の皆さんとともに学ぶ授業は、子どもたちにとってかけがえのない時間です。ご協力いただいたボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



🎵 末広小クラブ活動支援 🎵

6月19日に、末広小学校で今年度2回目のクラブ活動ダンスがおこなわれました。

今年度より新しく岩間さんにダンスの指導をしていただきます。

10月のダンス発表会にむけ、全体で踊るMrs.GreenAppleのビターバカンスを中心に教えていただきました。子どもたちは、集中して取り組み、わずかな時間で覚える事ができました。みんな夢中で笑顔がいっぱいでした。

岩間さん、本当にありがとうございました。次回もどうぞよろしく願いいたします。



🎵 桜木小図書ボラ活動支援 🎵

6月、桜木小学校図書ボランティアの方たちの今年度の活動が始まりました。毎年、図書室に来るのが楽しくなるような活動をしていただいています。

夏の壁面装飾は、七夕飾りです。子どもたちと一緒に仕上げるために、願い事を書く短冊を沢山作りました。図書室に続々と子どもたちが訪れ、短冊に願い事を書いてくれました。次回以降の季節の壁面装飾も、子どもたちと協力し装飾予定です。この他にも、季節ごとのおススメの絵本や先生たちのおススメの本などの紹介も作り、多彩な活動をされています。



お問合せ：千歳市地域学校協働本部（千歳市教育委員会生涯学習課） 担当 菊池
TEL：0123-24-3153（直通） E-mail：shogaigakushu@city.chitose.lg.jp